

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, JULI 2021**

**UMMU SALMA
NIM. P17324418039**

**“ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. L DENGAN
LASERASI PERINEUM GRADE 2 DI PMB BIDAN JUWARIYAH
KARAWANG TAHUN 2021”**

ABSTRAK

Latar Belakang : perdarahan dan infeksi merupakan dua dari lima penyebab tertinggi mortalitas dan morbiditas ibu bersalin dengan persentase perdarahan sebanyak (28%) sedangkan infeksi sebanyak (4%) . Jumlah Angka Kematian Ibu (AKI) di Kabupaten Karawang pada tahun 2020 sebanyak 416 kasus per bulan Januari-Juli 2020 dari 40.492 persalinan, perdarahan dan infeksi merupakan salah satu penyebab kematian tertinggi di kabupaten Karawang. Berdasarkan data yang diperoleh pada periode april-mei 2021 terdapat 4 persalinan, termasuk dengan persalinan laserasi perineum grade 2 sebanyak 25%. **Tujuan :** untuk menerapkan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. L pada masa kehamilan, masa persalinan, masa nifas dan masa bayi baru lahir dengan laserasi perineum grade2 di PMB Bidan Juwariyah Karawang Tahun 2021. **Waktu dan tempat :** waktu penelitian asuhan kebidanan komprehensif ini dilakukan selama 29 hari yaitu dimulai tanggal 14 April 2021 sampai tanggal 13 Mei 2021 di PMB Bidan Juwariyah dan dirumah pasien. **Metodologi Laporan Kasus :** jenis laporan yang digunakan dalam laporan tugas akhir ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan laporan kasus berupa asuhan kebidanan komprehensif pada masa kehamilan, masa persalinan, masa nifas dan masa bayi baru lahir. **Hasil Pemeriksaan Asuhan :** Telah dilaksanakan asuhan pada Ny.L penyebab terjadinya robekan perineum yaitu karena faktor ibu tidak pernah melakukan senam hamil dan pijat perineum selama masa kehamilan, berat badan bayi lebih besar dari persalinan yang pertama dan perineum ibu yang kaku, telah dilakukan asuhan persalinan normal dengan laserasi perineum grade 2. Asuhan nifas pada Ny. L dengan ditemukannya masalah yaitu ibu mengalami konstipasi (sulit BAB) pada hari kedua postpartum dan pengeluaran ASI yang sedikit pada 7 hari postpartum dan semua sudah teratasi. **Saran :** diharapkan bidan dapat melakukan upaya preventif dengan memberikan penyuluhan ketika ibu hamil melakukan kunjungan antenatal care khususnya mengenai senam hamil dan pijat perineum pada kehamilan sehingga komplikasi pada ibu dan janin dapat dihindari

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif, Laserasi Perineum

Daftar Pustaka : 48 Literatur